

「IYP」ニュース

VOL.1 H23.8.3



今年もIYP（いしかりヤングプロジェクト）が始動しました！

IYPは、子どもの権利条約に位置付けられている子どもの参加する権利を保障するため、子どもの意見を表明する機会を提供し、まちづくりに子どもの視点を取り入れるためのプロジェクトチームです。

今年は、各中高校の生徒会代表者及び公募参加者が中心となり、10/16(日)にこども未来館あいぼーとで開催する、市内全地域の中高生を対象としたイベント「(仮称)中高校生フェスティバル」の企画検討を行います。

検討事項は、各中高校の生徒会を通じて全生徒へ周知するほか、意見を聞く機会を設けたりしていきます。

(仮称)中高校生フェスティバルって何??

昨年まで中高生の自由な意見や表現の発表の場として親しまれていた「ヤングフォーラム」が、今年では中高生の中高生による中高生のためのフェスティバルにバージョンアップしました。

会場は石狩の子ども達が集まる、今話題のスポット「あいぼーと」！

あいぼーとのミニ劇場やミニ体育館などを使用して、何でもありのイベントです。

メンバー初顔合わせ！（ちょっと緊張。。。）

第1回目、メンバーが市内の各地域から集まりました。ほとんどが初めて会う人ばかりで、それぞれ緊張の面持ち。。。

市からの挨拶と説明の後、自己紹介を兼ねたアイスブレイクをしました。

その後、フェスティバルの会場である「あいぼーと」を見学し、「イベントで自分ならどんなことをしてみたいか」というテーマでグループワークを行いました。

また、イベント名を自分達の親しめる名称にするため、検討しました。

アイスブレイクの様子



今回のまとめ

イベント名、実施企画、開催チラシのデザインなどについて、検討を行いました。

次回は、1回目で出された意見を踏まえてグループワークをしていくことで決定しました。

グループワークの様子

